



上本部学園開校準備委員会だより

第4号

平成31年3月1日
本部町教育委員会

第5回 平成31年2月26日(火) 18:30~20:00
上本部中学校図書室
(1)制服アンケートの結果について
(2)その他



《2019年度の予定》

- ☆小中合同教職員会議(随時)
- ☆開校準備委員会(定期)
- ☆新校舎完成(8月)
- ☆引越し作業(8月17日~25日)
- ☆2学期小中学校共同学校生活スタート
- ☆体育館完成(3月)
- ☆PTA組織の編成
- ☆開校式典の準備

＜質疑応答＞

Q1 制服アンケート結果について。

A1 プレザースタイル、学ラン、スーツスタイル、セーラーから選択することであったが、アンケートの結果では男女ともプレザースタイルが上位を占めた。協議の結果、LGBT対応のこと等、これからの時代のこととも考えると、プレザースタイルにした方がいいという意見が多かった。しかし、値段が気になるので、新6年生は4月から毎月積立てをしていくようにすると負担軽減になるのではないかという意見があった。

Q2 新制服の詳細アンケートについて。

A2 制服に対する思いをアンケート調査する。例えば、ネクタイかリボン?、Yシャツかポロシャツ?、スカートの丈は無地かチェック?、色は?など、制服のスタイルについて調査する。

Q3 値段について。

A3 県内のプレザースタイルを採用している中学校の価格表が提示された。各学校とも値段に幅があるのと、保護者の負担軽減を考えた場合、比較的価格の低い屋我地ひるぎ学園を参考に業者へ依頼してみてもどうかという意見が多かった。

Q4 その他①

A4 上着に名前を刺しゅうすると、お下がりとして後輩に譲れないので、学校名だけの刺しゅうにしてほしいという意見があった。

Q5 その他②

A5 次回の準備委員会に小、中学校の新PTA会長も委員に加えてほしいという意見があった。

Q6 その他③

A6 開校式典は2020年4月だが、運動場完成後の方が良いのではという意見に対し、屋我地ひるぎ学園は校舎も体育館も旧校舎のままで開校したので、屋我地支所で式典をした。上本部学園の場合は、校舎と体育館が新築されているので支障はないのではないかという意見があった。